



アバンツァーレスポーツ施設紹介

平成26年4月1日より、放課後等デイサービス・アバンツァーレスポーツをオープンします！
できたてホヤホヤの私たちの施設をご紹介します。

外観



私たちの施設です。2000㎡の敷地内に、300㎡のスポーツ施設と、130㎡の写真の建物が建っています。中には相談室、事務室、指導訓練室などがあります。

相談室



相談室はゆっくりとお話ができるように、落ち着いた雰囲気の内装にしています。

付属スポーツ施設



300㎡もの大きさのスポーツ場です。子供たちがのびのび遊べるように、人工芝も敷いてあります。私たちの自慢の施設です。

指導訓練室



スポーツ場で体を動かした後は、指導訓練室で、様々な製作・学習活動を行います。45㎡あるので、ゆったりと活動できます。



療育プログラム紹介

私たちの施設で行う、療育プログラムの一例をご紹介します。

①はじまりのあいさつ→②まねっこ体操(コーチの動きを真似します。)->③ステップワーク(ラダーを使って体を動かします。)->④連続ジャンプ(ミニハードルを使っての連続ジャンプ)->⑤ドリブル(ボールにあわせて体を動かします)->⑥シュート(止まっているボールを思いっきり蹴ります)->⑦整理体操(子供たちを心身ともに落ち着けます。)->⑧終わりのあいさつ。

上記のような、子供たちが思いきり体を動かせるようなプログラムを行っていきます。



職員からの一言

はじめまして。放課後等デイサービス・アバンツァーレスポーツ管理者の前田です。このたび来る4月1日より、新たに放課後等デイサービスを開所することとなりました。これまで15年以上、スポーツクラブを運営してこられたり、様々な子供たちを指導してまいりました。その経験を活かし、子供たちを主に運動面から療育することを目的にしています。開所するにあたっては、長年、支援学校で相談業務に従事していた先生もお迎えし、子供たちの心理的なケアにも十分に配慮しております。子供たちが楽しんで通えるよう、また保護者の皆様も安心して通わせられるよう、精一杯努力してまいりますので、今後もよろしくお願ひします。